

EU-Leistungserklärung C€

REFERENZ-NR.: 003

(gemäß Anhang III Bauproduktenverordnung Nr. 305/2011)

(Pursuant to Annex III Construction Products Regulation No. 305/2011)

DE - LEISTUNGSERKLÄRUNG

EN - DECLARATION OF PERFORMANCE

16.07.2026

Berlin, Datum



Alexander Gelsdorf



REFERENZ-NR.: 003

1. Eindeutiger Kenncode des Produkttyps:

Mineralgusswaschtisch wandhängend

2. Typen-, Chargen- oder Seriennummer oder ein anderes Kennzeichen zur Identifikation des Bauprodukts gemäß Artikel 11 Absatz 4: **Siehe Produktionsaufkleber am Produkt**

3. Vom Hersteller vorgesehener Verwendungszweck oder vorgesehene Verwendungszwecke des Bauprodukts gemäß der anwendbaren harmonisierten technischen Spezifikation:

Sanitärausstattungsgegenstände - Waschbecken - Persönliche Hygiene (PH)

4. Name, eingetragener Handelsname oder eingetragene Marke und Kontaktanschrift des Herstellers gemäß Artikel 11 Absatz 5:

VIGOUR GmbH · Bergholzstraße 3 · 12099 Berlin

5. Gegebenenfalls Name und Kontaktanschrift des Bevollmächtigten, der mit den Aufgaben gemäß Artikel 12 Absatz 2 beauftragt ist: **Nicht relevant**

6. System oder Systeme zur Bewertung und Prüfung der Leistungsbeständigkeit des Bauprodukts gemäß Anhang V: **System 4**

7. Im Falle der Leistungserklärung, die ein Bauprodukt betrifft, das von einer harmonisierten Norm erfasst wird

Es wurde das in der ZA.2 (DIN EN 14688:2006) angegebene System 4 zur Leistungserklärung durchgeführt. Das Produkt unterliegt der werkseigenen Produktionskontrolle.

8. Im Falle der Leistungserklärung, die ein Bauprodukt betrifft, für das eine Europäische Technische Bewertung ausgestellt worden ist: **Nicht relevant**

9. Erklärte Leistung:

Wesentliche Merkmale	Leistung	Harmonisierte technische Spezifikation
Reinigbarkeit (CA)	Bestanden	DIN EN 14688:2006
Statische Belastbarkeit (LR)	Bestanden	DIN EN 14688:2006
Abflusswert des Überlaufes (OF)	CL 00	DIN EN 14688:2006
Dauerhaftigkeit (DA)	Bestanden	DIN EN 14688:2006

10. Die Leistung des Produkts gemäß den Nummern 1 und 2 entspricht der erklärten Leistung nach Nummer 9. Verantwortlich für die Erstellung dieser Leistungserklärung ist allein der Hersteller gemäß Nummer 4.



REFERENZ-NR.: 003

1. Unique identification code of the product type:
Mineral cast washbasin wall mounted
2. Type, batch or serial number or other identifier for the identification of the construction product in accordance with Article 11 paragraph 4: **See product label on product**
3. Intended use envisaged by the manufacturer or envisaged intended uses of the construction product pursuant to the applicable harmonised technical specification:
Sanitary appliances – Wash basins - Personal hygiene (PH)
4. Name, registered trade name or registered trade mark and contact address of the manufacturer pursuant to Article 11, paragraph 5:
VIGOUR GmbH · Bergholzstraße 3 · 12099 Berlin
5. If applicable, name and contact address of authorised representative, who is charged with the tasks pursuant to Article 12, paragraph 2: **Not applicable**
6. System or systems of assessment and verification of constancy of performance of the construction product pursuant to Annex V: **System 4**
7. In the event of the declaration of performance, which concerns a construction product that is covered by a harmonised standard:
System 4 indicated in the ZA.2 (EN 14688:2006) was performed for the declaration of performance. The product is subject to the works own production control.
8. In the event of the declaration of performance, which concerns a construction product, for which a European Technical Assessment has been issued: **Not applicable**
9. Declared performance:

Essential features	Performance	Harmonised technical specification
Structural load-bearing capacity (LR)	Passed	DIN EN 14688:2006
Cleanability (CA)	Passed	DIN EN 14688:2006
Discharge rate of the overflow (OF)	CL00	DIN EN 14688:2006
Durability (DA)	Passed	DIN EN 14688:2006

10. The performance of the product pursuant to numbers 1 and 2 corresponds to the declared performance pursuant to number 9. Responsible for the compilation of this declaration of performance is solely the manufacturer pursuant to number 4.



VIGOUR

Die Marke für das ganze Bad

KBN	CE INFO
V3DEPM60UV	CL00
V3DEPM60UVS	CL00
V3DEPM60US	CL00
V3DEPM70UV	CL00
V3DEPM70UVS	CL00
V3DEPM70US	CL00
V3DEPM80UV	CL00

